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En Montevideo, a los veinticinco días del mes de febrero del año dos mil catorce, siendo la hora once y treinta, se reúne el 

Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores 

consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Manuel 

Román, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Juan Brum, Sr. Sergio Gabito, Mtro. Martín Mernies, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Germán Can-

damil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Franklin Nilo Scarpa y Sr. Ruben Sosa.      

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 27, del 25.02.2014. 

 

1° CAMPEONATO FEMENINO SUB 16 – “URUGUAY NATURAL” 
El Sr. Brum informa que el sábado pasado culminó, con gran éxito, la disputa de este Campeonato. El partido terminó 1 a 1. Con 

este resultado el Club Nacional de Florida se consagró Campeón. Destaca también la actuación del Club San Miguel de Pay-

sandú. 

Dice que fue un muy buen partido. Que fue un buen campeonato con una muy buena culminación. 

Destaca la ceremonia antes del partido y la de premiación. Dice que se mejoró lo que se estaba haciendo incluyendo música 

adecuada y un locutor para que el público sepa lo que está pasando en la cancha. 

Dice que las jugadoras del Club San Miguel, en un gesto destacable, entregaron plaquetas de reconocimiento a la Sra. Rosa 

Albarenque y al Secretario de Deportes. 

El Sr. Márquez dice que, con respecto al fútbol femenino, recibió una invitación a la que no va a concurrir por razones obvias, 

a un campamento de fútbol femenino que se está realizando en Maldonado. 

Se destaca que, en el mismo, participa el Sr. Daniel Bañales quien ha manifestado molestias por una carta enviada a FIFA. 

El Sr. Márquez dice que, en horas de la tarde, tiene previsto reunirse con el Dr. Bauzá. En la oportunidad, entre otros temas, 

se incluirá el tema del fútbol femenino y el ninguneo que se le hace a la Organización. 

 

11ª. COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
El Sr. Larrosa dice que le han consultado sobre la definición en los partidos que se están jugando en cada Confederación.  

Queda claro que se están definiendo los puestos para jugar la segunda fase del torneo, por lo que la definición es del sistema 

de llave.  

El Sr. Alfonso plantea la necesidad de definir como siguen los torneos. 

Se resuelve: 

2ª FASE: 2.1) 2° Litoral Norte vs. 1° Litoral 

                2.2) 2° Litoral vs. 1° Litoral Norte 

                2.3) 3° Sur vs. 1° Este 

                2.4) 3° Este vs. 1° Sur 

                2.5) 2° Sur vs. 2° Este. 

Los que figuran en primer lugar serán locales en el primer partido. La localía del partido 2.5) se resolvió por sorteo. 

 

3ª FASE: Se resuelve que se sortearan las llaves. Se define que los mejores perdedores jugaran con un ganador. Se resuelve 

que no podrán repetirse partidos de la 2ª. Fase. 

 

SIGUIENTES FASES: Se resuelve que las llaves se definen por sorteo (también las localías). 

 

Los sorteos se realizarán los días martes en la sede de OFI. 

 

El Sr. Candamil informa que concurrió, conjuntamente con el Sr. Román, al partido Durazno-Flores, tal como había sido solici-

tado por la Liga de Flores. Dice que el partido se desarrolló en forma normal. 

Se recuerda que los gastos del veedor a partidos donde uno de los participantes lo solicita, son de cargo de la Liga solicitante. 

 

CAMPEONATO SUDAMERICANO AMATEUR SUB 15 
El Sr. Román informa sobre las gestiones realizadas.  

Dice que, pese a los innumerables intentos, fue imposible comunicarse con la gente de Paraguay. Dice que, por esa razón, les 

envió un correo indicando cual es la fecha en que se estará llegando a Corral de Bustos. Se les comunicaba que, en esa locali-

dad, se aprovechará la oportunidad para dialogar sobre la Copa San Isidro de Curuguaty. 

Se dan detalles del viaje. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
Exp.   027: Asociación de Young eleva consulta sobre cumplimiento de sanciones. Dese respuesta. 

 “      028: Ministerio de Turismo y Deporte solicita candidatas para reconocimiento de mujeres deportistas. Se resuelve pro-

poner a las Sras. Laura Aquino, Norma Arnejo y Rosa Albarenque, en reconocimiento al trabajo permanente que vienen 

haciendo en su localidad. Se expresa que las 3 nominadas representan a otras muchas mujeres deportistas que, con su es-

fuerzo, engrandecen al fútbol femenino del interior y, por ende, a la Organización toda. 
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INFORME COMISIONES 
REGLAMENTO - FEMENINO 

El Sr. Gabito da cuenta de la reunión mantenida en forma conjunta.  

Se ajustó la propuesta elevada por la Comisión de F. Femenino. La nueva redacción la tienen en carpeta. 

Se aprueba. 

 

VARIOS 
CONSEJO TÉCNICO ARBITROS – Solicitan la realización de una prueba de evaluación para antes del inicio de la Copa de 

Clubes. Se aprueba. 

DERECHOS TV – El Sr. Márquez dice que no se ha realizado la redacción final de la propuesta de contrato porque, salvo los 

abogados del Sur, los abogados de las Confederaciones no han dado respuesta alguna. 

Se encomienda a los consejeros que hagan gestiones sobre el tema. 

CLAEH – El Sr. Márquez dice que trae el borrador de un convenio con CLAEH por el cual todas las personas que tengan carné 

de OFI podrán acceder a un descuento muy importante en los estudios. 

Como contrapartida OFI haría publicidad en la página web e instauraría la copa Fair Play CLAEH en todos sus torneos. 

Se hace repartido. 

HABILITACION CANCHA – El Sr. Candamil dice que quiere hacer una aclaración sobre su intervención en la habilitación de la 

cancha del Club Progreso de Estación Atlántida. 

Dice que no fue por convocatoria de ningún dirigente local sino que fue por pedido del Presidente Sr. Nelder Márquez. Dice 

que no fue a titulo personal. 

El Sr. Márquez confirma tal situación. 

ANCAP – El Sr. Bares anuncia que, el próximo 10 de marzo, habrá una reunión en ANCAP sobre el tema sponsorización. 

TRIBUNAL DE ETICA – El Sr. Gabito solicita incluir en el Orden del Día de la próxima sesión dicho tema. 

 

Siendo la hora 1400 se levanta la sesión. 

 

Próxima reunión: 11 de marzo hora 14:30 


